

EL MUNDO

SÁBADO 17 DE NOVIEMBRE DE 2007
Año XIX. Número: 6.544

www.elmundo.es

EDICIÓN: MADRID
Precio: 1,30 euros. Con DVD Cuéntame: 3,95 € más

Vera condenado por pagar a Amedo para que no le implicara en los GAL

La Audiencia de Madrid considera probado que el ex secretario de Estado ordenó dar 1,5 millones de euros de fondos reservados a las mujeres de Amedo y Domínguez

Según la sentencia, los pagos eran para «garantizar el silencio de los procesados y evitar que delatasen a otros implicados, entre los que se encontraba el propio acusado»

Vera y su secretario, Juan de Justo, son condenados a 18 meses de cárcel. El ex 'número dos' de Interior no irá a prisión por haber cumplido ya penas por el mismo delito

MARÍA PERAL

MADRID.- El ex número dos de Interior en los gobiernos de Felipe González Rafael Vera añadió ayer a

su ya extenso currículum penal una tercera condena. La Audiencia de Madrid le ha considerado responsable de ordenar la entrega de 1,5 mi-

llones de euros a las esposas de Amedo y Domínguez para «garantizar el silencio» de los dos ex policías «y evitar así que delatasen a otros

implicados en la trama de los GAL, entre los que se encontraba el propio Vera». Sigue en página 10 Editorial en página 3

La CE pide a Putin que las elecciones de diciembre sean «democráticas»

MARÍA RAMÍREZ
Corresponsal

BRUSELAS.- De los 70 observadores de la OSCE invitados a regañadientes a vigilar las elecciones a la Duma ni uno solo ha conseguido el visado para entrar en Rusia. Ante el aparente boicot, la organización, foro de reconciliación en la Guerra Fría, decidió ayer suspender su misión, y la Comisión Europea, preocupada, pidió a Moscú que respete la democracia. Sigue en página 28 Editorial en página 3

Dos jueces del TC acusan a otros seis de prefabricar una prueba en contra del Partido Popular

Página 12



JAVI MARTÍNEZ

«Yo pagué a la mafia de los funcionarios»

José Manuel Ramos llegó a pagar 120.000 euros en sobornos a funcionarios de la mafia de las licencias exprés de Madrid, y ni aun así logró abrir su local de 800 metros cuadrados en el barrio de Latina. Ramos -en la foto- abonó

la mordida en distintos pagos, a medida que se requerían nuevas cantidades. Ahora sólo quiere vender y olvidar. Ya hay 17 detenidos en la operación Guateque, uno de los cuales es empresario. M2 / La Revista diaria de Madrid

La SGAE de Teddy Bautista también dio dinero para lograr una 'licencia exprés'

Para tramitar la reforma del antiguo Cine California en el céntrico distrito madrileño de Chamberí

PEDRO BLASCO / QUICO ALSEDO
MADRID.- Las primeras ramificaciones de la mafia de las licencias exprés del Ayuntamiento de Madrid empiezan a salir a la luz. Ayer, este diario tuvo conocimiento de que la Sociedad General de Autores, presidida por

Teddy Bautista, pagó a uno de los estudios de arquitectos que el juez Santiago Torres investiga por soborno a funcionarios. El dinero pretendía acelerar la licencia de reforma del antiguo Cine California, en el distrito de Chamberí. Sigue en M2. Página 3



Pilar Rubio, al frente de una generación de nuevas reporteras que batallan por las audiencias de las TV

►MODA Las prendas para adolescentes se llenan de estampados explosivos, complementos de plástico y alusiones infantiles

Los expertos de la ONU llegan a un consenso sobre el origen humano del cambio climático

Página 36

Los inspectores de Hacienda proponen echar de la selección a los deportistas que no tributan en España

Página 38

DEPORTES



Casillas, Puyol y Aragonés. / C. BARAJAS

España se la juega ante Suecia

Páginas 49 a 51

Nadal y Ferrer, a por otra final española

Páginas 54 y 55

SALUD

45.000 celíacos en vilo

NAÚTICA

Nuevas reglas para la Copa América

Tu nueva casa, mejor con Climatización Invisible Uponor.

www.climatizacioninvisible.com 900 10 10 53

uponor simply more